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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 29.02.2012 
28.03.2012 

öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Fraktion zur Information d er Stadt über die 

Mitarbeiterzahlen 
 
 
Am 26.01.2012 informierte die Stadt unter der Überschrift „Mitarbeiterzahl gesunken“  über 
die in diesem Zusammenhang stehende Effektivierung der städtischen Mitarbeiterzahlen.   
 
Da die Angaben recht allgemein gehalten sind, fragt die CDU-Fraktion: 
 

1. Wie stellen sich die veröffentlichten Zahlen ämterscharf, auch die Eigenbetriebe 
betreffend, dar? 

2. Wie stellen sich die unter 1. erbetenen Zahlen zum Stichtag 30.04.2007 dar? 
3. Wie viele Mitarbeiter werden in diesem Jahr  und in den nächsten fünf Jahren 

altershalber aus dem Dienst ausscheiden? Bitte je Amt und Eigenbetrieb angeben. 
4. Wie viele Mitarbeiter werden in diesem Jahr und in den nächsten Jahren in die 

Ruhephase der Altersteilzeit eintreten? Bitte je Amt und Eigenbetrieb angeben.  
 
 
gez. Bönisch  
Fraktionsvorsitzender 
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Antwort der Verwaltung:  
 

 

Die statistischen Angaben zur Beantwortung der Fragen sind als Tabelle in der Anlage 
aufbereitet. 
 
Sie beziehen sich ausschließlich auf die Mitarbeiter/innen, welche zum jeweiligen Stichtag in 
den Ämtern, Einrichtungen und Eigenbetrieben beschäftigt waren. 
 
Strukturelle Veränderungen zum 01.01.2012 wurden zur besseren Nachvollziehbarkeit 
entsprechend der Pressemitteilung bereits in der Statistik zum 31.12.2011 berücksichtigt. 
 
Die nach oben korrigierte Gesamtzahl der Kernverwaltung ist durch die technische 
Umstellung der Auswertungen auf die Doppik begründet. 
 
 
 
Egbert Geier 
Bürgermeister 
 
 
 
 


